

5.—Soumis un rapport du Département en Loi au sujet d'une requête de M. West concernant le paiement des frais dans une cause de West "vs" la Cité de Montréal, avisant le Bureau de renvoyer cette requête.

Résolu: En conséquence.

6.—Soumis, un rapport de M. N. Stanley Weir, Recorder, au sujet de la nomination d'huissiers à la Cour du Recorder.

Résolu: De référer au Département en Loi pour opinion.

7.—Soumis un compte au montant de \$4,761.70 pour taxes exigées par la Ville de Verdun de la Ville de Montréal.

Résolu: De référer au Département en Loi pour opinion.

8.—Soumis un projet d'arrangement entre la Ville de Montréal et la Mount Royal Park Incline Railway Company, pour le privilège d'opérer un chemin de fer incliné sur le Mont-Royal.

Résolu: De référer à l'Avocat en Chef de la Cité pour rapport.

9.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef recommandant la nomination de M. N. Cyr à la position de contremaître des ateliers de la Cour DeLorimier, en remplacement de M. A. Masse, démissionnaire.

Résolu: De nommer ledit M. Cyr à la position ci-dessus, à l'essai.

10.—Soumis un rapport du Chef du Département des Maladies Contagieuses recommandant la nomination de Mademoiselle L. Magavany à la position de sténographe clavigraphiste au Département des Maladies contagieuses.

Résolu: De donner à ladite Demoiselle Magavany la position ci-dessus, à l'essai, au salaire de \$50 par mois.

11.—Soumis un rapport du Greffier de la Cité transmettant des comptes relatifs aux élections qui viennent d'avoir lieu, s'élevant à la somme de \$202.61 plus un montant de \$30.00 pour combler le déficit existant dans les livres du Contrôleur.

Résolu: De référer au Contrôleur et Auditeur de la Cité avec autorisation de payer lesdits comptes.

12.—Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes sur les soumissions reçues pour l'ameublement et la literie de l'Hôpital des Varioleux.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que les contrats soient accordés à

Avila Tremblay, pour un montant de \$1,203.05 et \$597.

N. G. Valiquette Limitée, pour un montant de \$625.75

The Stoddard Bedding Co. Ltd., pour un montant de \$330.60 et \$576.

Hodgson Sumner & Co., pour un montant de \$423.60, pour les articles mentionnés dans la liste qui suit le nom de chacun des soumissionnaires ci-dessus mentionnés, dans la liste annexée audit rapport et intitulée "Liste des articles choisis."

13.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité "re" la Cité et John Layton Co. Ltd, cause des oeufs chinois.

Vu l'importance de cette cause, il est désirable que deux avocats représentent la Ville, et vu que M. Aimé Geoffrion a déjà plaidé cette cause et que M. Atwater a agi comme conseil, il est

Résolu: Que les deux avocats ci-dessus mentionnés soient chargés de représenter la Ville dans cette cause à la Cour Suprême du Canada.

14.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité, "re" surélévation des voies de la Compagnie du Grand Tronc.

Résolu: Conformément audit rapport de recommander au Conseil que la Ville ne prenne aucune action dans cette affaire et qu'aucune décision ne soit prise quant au montant à voter par le Conseil tant que le Comité des Chemins de Fer n'aura pas fait rapport sur la possibilité d'exécuter le plan suggéré par le Grand Tronc ou par ledit Comité et soumis au Conseil de Ville de Montréal, ainsi que sur le coût encouru pour les voies élevées ou souterraines de la Compagnie du Grand Tronc, et qu'instructions soient données aux Avocats de la Cité de prendre toutes les procédures nécessaires devant le Comité des Chemins de Fer pour saisir ledit Comité de l'intention et des désirs de la Ville.

15.—Soumise une communication du gérant général de la Montreal and Southern Counties Railway Co. demandant qu'il lui soit permis d'étendre son réseau à un point terminal dans la Cité de Montréal à la rue Sainte-Catherine.

Résolu: D'informer ladite Compagnie que le Bureau ne

5.—Submitted a report from the Law Department anent a petition from Mr. West concerning the payment of the costs in the case of West "vs" the City, advising the Board to reject said petition.

Resolved: Accordingly.

6.—Submitted a report from Mr. R. S. Weir, recorder, "re" appointment of bailiffs for the Recorder's Court.

Referred to the Law Department for a report.

7.—Submitted an account of \$4,761.70 for taxes charged by the Town of Verdun to the City of Montreal.

Referred to the Law Department for a report.

8.—Submitted a draft of agreement between the City and the Mt. Royal Incline Ry Co: "re" privilege of operating an incline railway on Mount Royal.

Referred to the Chief City Attorney for a report.

9.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending the appointment of Mr. N. Cyr as foreman at the DeLorimier St. shop vice Mr. A. Massé, who has resigned.

Resolved: That the said Mr. Cyr be appointed to the above position, on trial.

10.—Submitted a report from the head of the Contagious Diseases Department, recommending the appointment of Miss L. Magavany as stenographer and typewriter in his department.

Resolved: To appoint the said Miss Magavany to the above position, on trial, at a salary of \$50 per month.

11.—Submitted a report from the City Clerk, transmitting accounts in connection with the elections recently held, the same amounting to \$202.62, plus an amount of \$30 to make up the deficit existing in the Comptroller's books.

Referred to the City Comptroller and Auditor, with authorization to pay said accounts.

12.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent on the tenders received for the furniture and bedding required for the Small-Pox Hospital.

Resolved: To report to Council, recommending that the contracts be awarded to Avila Tremblay, for an amount of \$1,203.05 and \$597; N. G. Valiquette, for an amount of \$625.75; The Stoddard Bedding Co., for an amount of \$330.60 and \$576; Hodgson Sumner & Co. for an amount of \$423.60, for the articles mentioned in the list following the name of each of the above tenderers, in the statement annexed to said report under the heading "List of articles selected".

13.—Submitted a report from the City Attorneys anent the case of the City "vs" John Layton Co. Ltd "re" Chinese eggs.

In view of the importance of this case, it is desirable that the City be represented by two advocates, and inasmuch as Mr. Aimé Geoffrion has already pleaded the said case and Mr. Atwater acted as Counsel, it was

Resolved: That both the advocates above mentioned be requested to represent the City in said case before the Supreme Court of Canada.

14.—Submitted a report from the City Attorneys "re" elevation of the G. T. R. tracks.

Resolved: To recommend to the Council, in accordance with said report, that no action be taken by the City in this matter and that no decision be reached as to the amount to be voted by the Council as long as the Board of Railway Commissioners have not reported on the possibility of carrying out the plan suggested by the G. T. R. Co. or by the said Board and submitted to the City Council of Montreal as well as on the cost of elevating the G. T. R. tracks or of placing the same under ground, and that instructions be given to the City Attorneys to take the necessary proceedings before the Board of Railway Commissioners in order to make known to said Board the intention and desire of the City.

15.—Submitted a communication from the General Manager of the Montreal and Southern Counties Ry Co., asking that said Company be allowed to extend its line to a terminal point in the City of Montreal, on St. Catherine St.

Resolved: To inform said Company that the Board are unable to comply with said request.

16.—Submitted a report from the Chief Engineer, stating that the appropriation voted for ordinary snow removal is almost exhausted and recommending that an additional appropriation of \$20,000 be voted for that purpose.